



CELEBRATE
ROTARY

100 Years

ロータリーを祝おう

2004-05年度 RI会長
グレン・エステス・シニア

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ



会長 斎藤 昭
幹事 佐藤 孝子

例会日：毎週火曜日 午後 12:30～1:30
例会場：鶴岡市錦町 東京第一ホテル鶴岡
事務局：鶴岡市馬場町11-63(産業会館3F) TEL 0235-28-3375

第2263回 例会会報 平成17年4月5日(火) 晴(本年度 第35回)

ゲストスピーチ⑫

鶴岡青年会議所活動報告

鶴岡青年会議所第39代理事長 尾形昌彦氏



過分な御紹介を頂きありがとうございます。私は現在尾形サービス商会に勤務しております。父が昭和41年に起こした会社で損保・生保の代理店で、その代表を務めております。

先ほどの紹介にもありましたが、大学卒業後全日空に勤務しておりました関係で平田氏より東京・大阪と庄内のビジネスの違いを話してほしいといわれま。内容が違いますからなかなか難しいと思います。東京本社では経理部で会計と原価管理を6年やり、その後6年3ヶ月大阪伊丹空港の大阪空港支店・空港業務部にありました。大阪空港支店は西日本の全てを管轄、大阪、伊勢、中国、四国、九州、沖縄の空港支店を三人で分担し、予算の調整や施設の整備を担当する立場にありました。

何故全日空に入ったかといいますと、大学卒業の年に全日空が日航の牙城である国際線に進出しました。公家の日航、武士の全日空と当時言われておりました。何れ鶴岡に帰ってくるつもりでございましたので路線を広げて躍進する全日空に就職を致しました。東京・大阪でいろいろな方々に出会い成長させていただいたと感謝しております。

帰郷は子供を育てるのに加茂は絶好の場所だと考えたからです。お陰さまで長女、次女ともヨットクラブに入って元気に成長しております。都会の豊かさど地方の豊かさは違うものだと思いますが、恵まれた自然、食べ物、温泉がありこれを楽しみに他からたくさんの方がやって来ます。藤沢作品の映画化など最近ブームになっておりますが、私も藤沢文学に親しみながら鶴岡のよさを身につける努力を

していこうと思っています。ミスチルのメンバーのお母さんが湯の浜出身で、彼もよくこちらに来てサーフィンやサッカー、野球を楽しんでいます。湯の浜の夕日をモチーフにした作品もあるということです。文学なり音楽を生む感性をこの庄内が育てているということは大変興味深いことだと思っております。私もこの庄内を知り、楽しみそして人にアピールできたらいいと考えております。

今青年会議所でどういった活動をしているかといいますと、赤川の花火大会、今年15回を迎えます。関東、仙台、新潟からバスを連ねて来て頂くける大会になりました。数では大曲に負けますが、感動日本一を目指してやっております。毎年メンバーも入れ替わって新しい企画でやってきたことが花火ファンの琴線に触れて知名度も増し全国区になったのかなと思っております。メンバーが日夜手弁当で頑張っており、今年度も皆様のところに協賛のお願いにお邪魔しますのでその時はよろしくお願い致します。

昨年は日本海沿岸自動車道のシンポジウムを開きました。青年会議所の事業の中で国土交通省にこれだけ評価されているものは他にないと思います。3月に東京、6月に鶴岡でシンポジウムを開き、現在国交省の佐藤道路局長にアドバイザーを務めて頂きました。そういった縁で国交省の技官の部屋を訪問させていただいたり、各道路関係のセクションも回らせていただき貴重な体験をさせて頂きました。加藤紘一先生にもお会いし日本海沿岸自動車道は必要だというお話を頂きました。今年は能代で大会がありますので行こうと思っております。

青年会議所の今年の目標を二つ掲げました。一つはプレゼンスの向上、二つはJC活動を楽しもうとい

出席は クラブの活力	本日 の 出席	会員数	44人	前々 回の 出席	出席率	65.12%
		出席数	30人		修正出席数	30人
		出席率	75.00%		確定出席数	69.77%

うことです。どうしてもJCのイメージは飲んでばかりいると思われがちですが、一ヶ月前から市町村合併の勉強をしております。3月に合併後10年を見据えた仮想鶴岡市議会というのをやりました。大変考えにくい事でしたが、先進事例に学びながら、行政に頼るばかりではなく、我々も積極的に出来ることをしていかないと行政はもたないのだという指針を作って10年後の議会を開催しました。一般の方の参加は少なかったのですが、メンバーが頑張ってくれて理事長としても大変良かったと思っています。

これからも花火大会を含め青年会議所の活動をアピールしていきたいと思っています。来年は創立40周年ということになります。私は直前理事長ということでメンバーの拡大と育成に取り組んで優秀な人材の下で40周年を迎えられるようにしたいと考えております。その後卒業することになりますが、メンバーには卒業するとくすぶってしまう人もいます。こういった人も受け入れられるような組織をつくって、街づくりのためのNPOを立ち上げこの地域を支えていけるよう、またこの地の良さを誇りを持って語れるよう活動していきたいと考えております。ご清聴ありがとうございました。

会長報告

斎藤 昭

12日の黒豚家族例会が開催されるに当り、白豚と鹿児島黒豚との相違と、なぜ黒豚がおいしいのかを語りながら楽しい家族例会となるよう参考にして下さればと思います。

1. 白豚と鹿児島黒豚の相違点

鹿児島黒豚は、種類の上ではパークシヤー種であるが、いくたの改良を重ね六白パークシヤーとなった次第で、その特徴は鼻・四肢・尾の六個所にそなわった六白であります。

2. そのうまさ

イ 脂肪の融点が高い

食べてさっぱり（べとつかない）とした味わい、融点が高い程しまった脂肪となる。

ロ パークシヤー種独特の筋繊維の細さ

噛んだ瞬間の感触のよさ、食べてサクツとしている。

ハ 脂肪の質が良い

ニ 肥育後期にサツマイモ10～20%加える（アミノ酸・ブドウ糖）

ホ 肥育期間が長い

白豚大体180日前後、黒豚230～270日成熟を重視している。

理事会報告

1. 協議

(1) 予算決算について

1) 蕎麦打ち家族例会の収支報告と承認

収入		支出	
登録料	112,500円	甚内旅館	163,000円
助成金	50,500円		

2) 黒豚を楽しむ家族例会の登録料について

登録料 会員 4,000円 (3,000円が変更)
家族 2,000円

3) 会津若松創立35周年記念式典・祝賀会の費用負担金について

登録料 10,000円

4) 地区補助金の金額決定と送金について

金額 688,800円

2. 報告

1) 新入会員の氏名公表について

阿部純次氏 金屋資材販売(株) 代表取締役

委員会報告

出席委員会

委員長 本間昭吉君

○メイクアップをされた方

○藤川君 樋渡君 塚原君 佐藤幹事

○ビジター

桜井 清君 (鶴岡西ロータリークラブ)

親睦委員会

委員長 秦 幸助君

○4月会員誕生祝

阿蘇司朗君 本間喜美子君 加藤 功君

迎田 健君 富樫松夫君

○4月奥様誕生祝

須田まき様 相良美奈子様

スマイル

佐藤 孝子君 尾形理事長スピーチありがとうございました。

斎藤 昭君 尾形理事長のスピーチ色々格調高いものでありがとうございました。

樋渡美智子君 保育園が開園し、4/6入園式。お世話になった多くの方々、佐々木園長に厚く感謝。

佐藤 友行君 美咲保育園の建築を担当させて頂きました。

松浦 覚君 選抜ベスト4羽黒高校生徒職員応援団の輸送と宿泊の手伝いをさせて頂きました。

桜井 清君 メイクさせて頂きありがとうございました。